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Не ош ибусь, е сли  скажу, что сего дня нет 
б о ле е  важной проблем ы  д л я  городской Д ум ы , 

чем р а ц и о н а льн о е  исп о льзо ва ни е  денеж ны х  
с р е дс тв , поступаю щ их в казну в качестве н ало 
гов. Слиш ком  д о л го  го р о д  нахо дился на го л о д 
ном лайке, слиш ком  много накопилось проблем  
социального  план а, чтобы  по зволить себе без
да р н о  по тр а ти ть  сегодняш ний благополучны й  
бю дж ет. На п р е дпо сле дн е м , ноябрьском, засе

да н и и  Д ум ы  вновь разгорелись жаркие споры  по  
п о во ду уточнения годового  бю дж ета.

Доходов до конца года 
планируется получить 1 561 
миллион рублей, израсхо
довать - 1570 миллионов. 
Небольш ой де ф и ц и т в 8 
миллионов будет наверня
ка перекрыт дополнитель
ными поступлениями. Т а 
ким образом, теперь уже 
можно с уверенностью го
ворить, что доходная часть 
городской казны Бюджета 
- 2000 почти вдвое превы
сила планируемые в нача
ле года цифры. Это позво
лило реализовать многие 
проекты, часть для завер
шения требую т до п о лн и 
тельного финансирования. 
К примеру, ремонт хирур
гического отделения обой- 

Щ  дется казне значительного 
дороже, чем это планирова
лось. То же касается и дру
гих объектов. Депутаты, рас
пределяя средства на за
вершение строительства, в 
очередной раз говорили о 
том, что стало практикой ут
верж дать проекты , с т о 
имость которых занижена.

В целом депутаты одоб- 
s рили выделение средств

на ремонт хирургического 
отделения, благоустройство, 
достроительство и комплек
тование школы и ПТУ, на про
ведение новогодних празд
ников и на развитие ф из
культурно-спортивной базы.

Не менее важной частью 
работы Думы было обсужде- 
ние целевы х програм м  
«А н ти -С П И Д » и «Усиление 
борьбы с преступностью». 
Трезво оценив ситуацию в 
городе, депутаты приняли 
программы со значительны
ми поправками, которые 
впервые в практике потре
бовали заложить большие 
средства, чем это планиро
валось изначально. Так, ре
шено почти вдвое увеличить 
заработную плату работни
кам правоохранительных ор
ганов, начать строительство 
дома для работников право
охранительных органов.

Кроме этих двух п р о 
грамм д е п ута та м и  бы ла 
принята и программа борь
бы с туберкулезом, решен 
вопрос об открытии финан
сирования лесопромышлен
ного комплекса, внесены из

менения в Положение об 
управлении муниципаль
ной собственностью . Не 
прошло предложение депу
тата Анкудиновой об изме
нении существующих в го
роде стандартов уровня 
благоустроенности жилья. 
К нему решено вернуться 
после проведения инвен
таризации жилого фонда.

Нелегко дался вопрос 
о премировании работни
ков бюджетной сферы и 
пенсионеров к 70-летию  
округа. Часть депутатов 
о т с т а и в а л а  н е о б х о д и 
мость поощрения в связи 
с празднованием во ис
полнение рекомендации 
окружной власти, часть, в 
принципе не имея ничего 
против, не видела для это
го финансовых источни
ков и категорически воз
ражала против перерасп
ределения средств, утвер
жденных ранее на другие 
финансируемые проекты. 
Сош лись на компромисс
ном варианте: премия бу
де т выдана, но размер ее 
будет зависеть от реаль
но имеющихся ср едств , 
изыскать которые поруче
но администрации горо
да.

Решены также другие 
вопросы, среди которых ут
верждение штатного рас
писания аппарата Думы. И 
это, как отметили депута
ты, -  отличная стартовая 
площадка для Думы буду
щего созыва.

Т .  АЛЕШ И Н А.

1 0  декабря. Х М Л О  - 7 0  лет

миллионов рублей
выделено админис
трацией города на 
п ра зд но ва ни е  Н о
вого года, открыва
ющего третье тыся
челетие. 2,5 милли
она из них будет по
трачено на приобре
тение 10 тысяч по
дарков, которые по
лучат все дети на
шего города.

О Т  3 0 0  Д О  1 0 0 0  Р У Б Л Е Й
Председатель правитель

ства автономного округа Алек
сандр Филипенко в честь 70- 
летия образования Ханты- 
Мансийского автономного ок
руга подписал Распоряжение 
«О выплате единовременной 
материальной помощи». Еди
новременная материальная 
помощь вручается пенсионе
рам, проживающим на терри
тории ХМАО, в размере 300 руб
лей каждому. Их насчитывает
ся 194 1 98 человек.

Герои Социалистического 
Труда, а их -11,  Герои Советс
кого Союза, полные кавалеры 
ордена Трудовой славы -  3, по
четные граждане Ханты-Ман
сийского автономного округа -  
6 -  получат по 10ОО рублей каж
дый. Кроме того, единовремен

ную материальную помощь в 
размере 300 рублей получат 
пенсионеры, которых обслужи
вает ведомственная система 
пенсионного обеспечения: 
прокуратура, Управление внут
ренних дел, военный комисса
риат округа, Управление Мини- 
стерства юстиции РФ  по 
ХМАО, и пенсионеры, прожива
ющие на юге Тюменской об
ласти. Всего на юбилейные 
выплаты пенсионерам будет 
израсходовано 61172,4 тысяч 
рублей.

Выплаты будут произво
диться из государственного 
Фонда поколений. Всего по 
округу по 10ОО рублей получат 
14 717 человек.

ИА «Югра-Информ».

Кандидатом на пост губернатора 
Тюменской области зарегистрирован 

С Е Р Г Е Й  С О Б Я Н И Н
Кандидатом на пост губернатора Тюменской области на 

предстоящих выборах 14 января зарегистрирован первый 
заместитель полномочного представителя Президента РФ 
в Уральском федеральном округе Сергей Собянин. Реше
ние было принято на заседании избирательной комиссии 
Тюменской области десятью голосами “за", при трех голо
сах “против”.

РИА «Урал».

ОБРАЩЕНИЕ
к  у ч а стн и к а м  

и зби р ател ьн ого  п р о ц есса
В территориальную избирательную комиссию поступают об

ращения избирателей по вопросам ведения предвыборной аги
тации в избирательной кампании по выборам губернатора Тю
менской области, депутатов Думы округа и депутатов городской 
Думы. Территориальная избирательная комиссия считает необ
ходимым обратить внимание всех участников избирательного про
цесса на то, что под предвыборной агитацией понимается дея
тельность, побуждающая или имеющая целью побудить избира
телей к участию в выборах, а также к голосованию за или против 
любого зарегистрированного кандидата.

Согласно законодательству предвыборная агитация может на
чаться только со дня регистрации кандидата и должна быть пре
кращена в ноль часов по местному времени за сутки до 
голосования, то есть 12 января 2001 года.

Предвыборная агитация может проводиться через средства 
массовой информации, путем проведения собраний и встреч с 
гражданами, публичных дебатов и дискуссий, посредством выпуска 
и распространения печатных, аудио-,видео- и других агитацион
ных маюриалов, в иных не запрещенных Законом формах.

Предвыборную агитацию на каналах организаций телерадио
вещания, в периодических печатных изданиях могут вести зареги
стрированные кандидаты только за счет средств своего избира
тельного фонда.

Предвыборные печатные материалы могут изготовляться и рас
пространяться только с согласия зарегистрированного кандида
та.

Все агитационные печатные и аудиовизуальные материалы 
должны содержать наименования и адреса организаций (фамилия, 
имя, ячество и место жительства лица), изготовивших печатные 
материалы, наименование организации (фамилия, имя, отчество 
лица), заказавшей изготовление данных печатных материалов, а 
также информацию об их тираже и о дате их выпуска.

Предвыборные печатные и иные агитационные материалы до 
начала их распространения должны бьпъ оплачены, а их экземп
ляры представлены в избирательную комиссию, зарегистриро
вавшую соответствующего кандидата. Вместе с данными мате
риалами в избирательную комиссию должны быть представлены 
также сведения о месте нахождения (адрес места жительства) 
организации (лиц), изготовившей и заказавшей эти материалы. 
Изготовление и распространение агитационных печатных мате
риалов без согласия в письменной форме соответст вующих за
регистрированных кандидатов не допускаются.

Во всех материалах, помещаемых в периодических печатных 
изданиях и оплачиваемых из средств избирательного фонда за
регистрированного кандидата, должна помещаться информация 
о том, из избирательного фонда какого зарегистрированного 
кандидата была произведена оплата соответствующей публика
ции. В случае, если публикация материалов была осуществлена 
бесплатно, в ней должно быть помещено указание на факт бес
платности данной публикации, а также указание на то, какому за
регистрированному кандидату была предоставлена возможность 
размещения соответствующей публикации.

Редакция периодического печатного издания (периодическое 
печатное издание), предоставившая зарегистрированному канди
дату печатную площадь, не вправе отказать другому зарегистри
рованному кандидату в предоставлении печатной площади и 
обязана это сделать в ближайших номерах.

Территориальная избирательная комиссия призывает всех уча
стников избирательного процесса провести избирательную кам
панию в строгом соответствии с требованиями действующих 
законов о выборах губернатора Тюменской области, депутатов 
Думы округа и депутатов представительных органов местного са
моуправления.

Территориальная избирательная комиссия.
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ХМ АО В 2000 ГОЛУ - 70
Как сде ла ть  до р о ги  безопасными д л я  автом оби

ли сто в , пеш еходов? Э то т  непростой вопрос с та л  те 
мой пресс-конф еренции, состоявш ейся 2 8  ноября. 
На вопросы ж урналистов отвечали первый зам ести
тель начальника Главного управления Государствен- 
ной инспекции безопасности дорож ного движения  
М инистерства внутренних д е л  Российской Ф е де ра
ции В ладим ир Ульянович Тимошин и председатель  
комиссии по обеспечению безопасности дорож ного  
движения при правительстве Ханты-М ансийского ав
тономного округа, первый зам еститель пре дсе дате 
л я  правительства Владим ир М ихайлович Асеев.

С информацией выступил 
В.У. Тимошин:

- Вопрос безопасности 
поднимается сейчас на самом 
высоком уровне. Не так давно 
эта тема обсуждалась на со
вещании у Президента России 
В.В. Путина. Есть, конечно, и по
ложительные моменты: за пос
ледние 8 лет у нас неуклонно 
снижается число дорожно- 
транспортных происшествий. 
Но мы не тешим себя иллюзи
ями, что обстановка благопо
лучная. Несмотря на то, что чис
ло аварий снижается, растет ко
личество погибших и постра
давших. Только вдумайтесь - 
за 10 месяцев текущего года на 
дорогах России погибло более 
24 тысяч человек, получило 
травмы разной степени тяже
сти 150 тысяч. Для сравнения: 
в развитых странах эти покза- 
тели в 3 раза ниже.

Ханты-Мансийский авто
номный округ - одна из пяти 
территорий, где количество 
дорожно-транспортных про
исшествий постоянно растет. 
Я проехал по территории 
Нижневартовского района, 
встретился с Б.С. Хохряко
вым и пришел к мнению, что 
хотя обстановка и сложная, 
но отнюдь не безнадежная.

-  Что необходимо с де 

лать в первую очередь для  
стабилизации обстановки?

В.У. Тимошин:
- Необходимо, чтобы на

учились тесно взаимодей
ствовать все службы, от ко
торых зависит решение воп
роса: образование, здраво
охранение, ГИБДД, дорожные 
службы. А комиссия по БДД 
должна комплексно оцени
вать работу, выявлять недо
статки и строго спрашивать 
с должностных лиц, отвеча
ющих за выполнение конк
ретных требований.

Если же говорить о недо
статках, выявленных в Нижне
вартовском районе, то необхо
димо закончить то, что было 
давно начато, сделать нор
мальное освещение, дороги. 
Это, конечно же, требует финан
совых затрат, и подобное бре
мя не могут нести только мес
тные бюджеты. Поэтому необ
ходимо привлекать к сотрудни
честву предприятия нефтегазо
вого комплекса.

-  Что предпринимается  
д л я  того, чтобы сделать  
дороги округа максималь
но безопасными?

В.М. Асеев:
- В последнее время мы с 

осуждением относимся к ши
роко распространенной прак

МЕГИОН НИЧЕМ

тике дорожных служб ставить 
на опасных участках дороги 
предупреждающие знаки, такие, 
как «неровная дорога», «узкий 
мост» и так далее. Надо зани
маться не констатацией факта, 
а его исправлением, приведе
нием дорожного полотна в над
лежащее состояние. За после
днее время мы убрали 7 тысяч 
подобных знаков, предвари
тельно исправив недостатки.

-  Какова в п о до б но й  
обстановке задача работ
ников ГИ Б Д Д ?

В.У. Тимошин:
- Еще несколько лет назад 

мы занимались только тем, что 
старались выявить как можно 
больше нарушений. В резуль
тате добились того, что води
тели стали воспринимать ра
ботников автоинспекции, как 
своих врагов. Это стало при

чиной реформирования служ
бы, изменения подхода к учас
тникам движения. Инспекция - 
это не карательная служба. Она 
должна помогать гражданам, 
усилить профилактическую ра
боту как среди детей, так и сре
ди взрослых.

В.М. Асеев:
- Необходимо отойти от 

старых методов работы. Ка
кая польза от того, что на д о 
роге Мегион-Нижневартовск 
с то я т  н есколько  машин 
Д П С? Водитель возле рада
ра снизит скорость, а потом 
вновь увеличит ее до 140. К 
тому же машины Д П С , сто
ящие на обочине, сужают по
лотно дороги, тем самым 
провоцируя аварийную ситу
ацию. Необходимо перехо
дить на новые, более дей
ственные методы работы.

«ГЕОНЕФТЬ» ОПЕРЕЖАЕТ ВРЕМЯ
В ОАО “С лавнеф ть-М егионнеф тегазгеология” - очередное д о с 

тижение: одно из структурных подразделений Общ ества -  Управ
ление по проведению  пробной и опытно-промыш ленной эксплуа
тации скважин “Геонеф ть” 14 ноября извлекло из недр 92-ты сяч
ную тонну неф ти, выполнив досрочно годовой план добычи.

Как рассказал нам начальник УПЭ 
“Геонефть” Валерий Михайлович Рукин, 
Управление стало структурным подраз
делением ОАО “Славнефть-Мегион
нефтегазгеология” сравнительно не
давно. Его основная деятельность зак
лючается в пробной эксплуатации сква
жин, что является заключительным эта
пом проведения геолого-разведочных 
работ и дает более детальное опреде
ление добычных возможностей отдель
ной скважины и залежи в целом. Эти 
данные служат исходной информаци
ей, благодаря которой нефтедобываю
щее предприятие может найти наибо
лее рациональный способ эксплуата
ции вновь вводимого участка место
рождения нефти. С другой стороны, де
ятельность такого подразделения, как 
“Геонефть", служит дополнительным 
источником финансирования для ОАО 
“Славнефть-Мегионнефтегазгеология".

Любая разведочная скважина, по
лучившая промышленный приток не
фти, начинает эксплуатироваться с 
целью получения прибыли и окупае
мости работ, не дожидаясь разработ
ки и обустройства месторождения, -  
такова западная практика. Так рабо
тают и в Управлении “Геонефть”, ко
торое активно сотрудничает с ОАО 
“Славнефть-М егионнефтегаз”, осу
ществляя пробную и опы тно-про
мышленную эксплуатацию скважин, 
которые находятся за пределами 
обустроенной части месторождения.

В настоящее время УПЭ “Геонефть” 
работает на лицензионных участках 
компании “Славнефть-Мегионнефте
газ”, а также проводит работы на Чис- 
тинном месторождении, лицензией на 
разработку которого владеет ОАО 
“Славнефть-Мегионнефтегазгеология”.

В середине 90-х годов, когда финан
сирование геолого-разведочных работ 
государством практически прекрати
лось, перед геологами встал вопрос вы
живания предприятия в создавшихся 
условиях. Поэтому и появилось пред
ложение развивать собственную неф
тедобычу как источник получения до
полнительного дохода. В 1995 году 
были созданы дочерние предприятия 
ОАО “Славнефть-Мегионнефтегазгео
логия” со 100-процентным уставным 
капиталом: “Геонефть” - в Мегионе и 
“Максимкиннефть” -  в пос. Ваховске. 
В 1998 году (по решению собрания ак
ционеров) эти предприятия были реор
ганизованы в структурные подразделе
ния ОАО “Славнефть-Мегионнефтегаз
геология”.

Досрочное выполнение годового 
плана для Управления по проведе
нию пробной и опытно-промышлен
ной эксплуатации скважин “Ге о - 
нефть” было обусловлено тем рос
том добычи нефти, которое наблю
дается в предприятии последние не
сколько лет. Так, если в 1995 году 
предприятием было добыто 20 800 
тонн нефти, то в 1996 этот показа

тель вырос до 
отметки 30 700 
тонн, в 1997 -  
до цифры 39 300 тонн, в 1998 году -  
до 43 500 тонн, в 1999 -  80 300 тонн 
нефти. Основываясь на этих цифрах, 
Управление “Геонефть" в план на 
2000 год заложило цифру 91 700 тонн 
нефти. И вот фактически 14 ноября 
план был выполнен -  добыто 92 ты
сячи тонн нефти. На конец этого года 
коллектив предприятия предполага
ет извлечь из недр 105 тысяч тонн 
углеводородного сырья.

Сегодня в коллективе из 80 че
ловек основную часть составляю т 
молодые лю ди. Но это уже второе 
поколение геологов. О снову же 
предприятия составляют люди, про
работавшие в геологии много лет 
и начинавшие свой путь с до лж 
ностей помощников бурового ма
стера и операторов по добыче не
фти, то есть, лю ди, прошедшие на
стоящую школу геологоразведки. 
И их радует сегодняшний успех так 
же, как радуют все положительные 
изменения, происходящие с пред
приятием в последние два года. 
Связывают эти качественные изме
нения с приходом на пост главно
го исполнительного директора ОАО 
"С ла в н е ф ть-М е ги о н н е ф те га зге о 
логия" Олега Вениаминовича Пуза- 
нова, который смог помочь “Гео
неф ти” из “дочки" превратиться в 
полноправного члена большой гео
ло ги ч е с к о й  сем ьи О А О  “С л а в 
неф ть-М егионнеф тегазгеология».

Центр по связям с
общественностью
ОАО «СН-М НГГ».

Н е ф т ь  -  э н е р г и я  ж и з н и

НЕ ВЫДЕЛЯЕТСЯ
ПРЕСС-КОНФЕРЕНЦИЯ

В.У. Тимошин:
- К тому же наказание - 

это крайняя мера и приме
нять ее надо только к зло 
стным нарушителям.

-  Владим ир Ульянович, 
есть ли  у Вас данные, ви
новниками скольких про
исш ествий являю тся ра
ботники ГИ Б Д Д ?

- Подобной статистики 
мы не ведем, но знаем, что 
проблема существует: мно
го нарушений совершают ра
ботники ГИ БДД, в том числе 
и нарушений Правил дорож
ного движения.

Я не хочу слепо защи
щать честь мундира, и граж
данам, пострадавшим от дей
ствий сотрудников инспек
ции, советую смело обра
щаться в суд. Да, подобные 
факты доказать очень слож
но, но вполне возможно.

-  Обстановка на до р о 
гах округа неспокойная. А 
как на этом фоне см отрит
ся Мегион?

В.М. Асеев:
- Ситуация в Мегионе ни

чуть не отличается от обста
новки в округе в целом. Она 
такая же напряженная, и для 
ее стабилизации необходи
мы усилия всех структур.

З аписала Е. ЛЬ В О В А .
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В  с а м о м  р а з г а р е  
« п р и з ы в н а я  к а м п а 
н и я » в М е ги о н с к о м  
в о е н н о м  к о м и с с а 
р и а те . « С о зр е в ш и е »  

И г )  Л л я  в о е н н о й  с л у ж -
Л ; У  б ы  Ю Н О Ш И  П Р О Х О Д Я Т

'  м е д и ц и н с к у ю  к о 
м и с с и ю . К а ж д ы е  

д е н ь -д в а  н е с к о л ь к о  
б у д у щ и х  с о л д а т  о т 

п р а в л я ю т с я  к м е с т у  
с в о е й  с лу ж б ы . Н а н а с то я 
щ и й  м о м е н т п р и з в а н о  8 5  
ч е л о в е к , о т п р а в л е н о  в 
в о й ск а  6 6  ч е ло в е к . В с е го  
ж е в ы зы в а е тся  на п р и зы в  
3 4 9  р е б я т .

в рооеии не д

акционной почты,

ш выжь
Как рассказал на

чальник 2-го отделения 
военкомата, подполков
ник В. Тюрин, в этот раз 
среди юношей очень 
много «отсрочников» - 
студентов средних и 
высших учебных заве
дений, которые осво
бождены от несения 
воинской службы  на 
время учебы.

Хуже стало и состо
яние здоровья юношей: 
часты болезни опорно
двигательного аппара
та, язвы желудка и дру
гие, требующие хирур
гического вмешатель
ства.

Выросло число ВИЧ- 
инфицированных, осо
бенно число наркоманов, 
которые поставлены на 
учет после обследова
ния специально приоб
ретенными нами эксп
ресс-тестами на обна
ружение 5 видов нарко
тиков. Постоянно они 
употребляются молоды
ми людьми или перио
дически -  заключают 
уже врачи-наркологи. 
Некоторые из таких юно
шей хотели бы служить,

но, к сожалению, пока для 
них это невозможно.

Есть среди мегион- 
цев и добровольцы,ко
торые идут в армию с 
желанием. Недавно на 
Северный и Балтийс
кий ф лот отправились 
18 наших земляков.

Рода же войск в ны
нешний призыв рас
пределились следую 
щим образом: 50 про
центов ребят будут слу
жить в сухопутных вой
сках, около 25 процентов 
-  в войсках МВД, осталь
ные -  в «элитных» воз
душно-десантных и по
граничны х войсках. 
Если есть необходи
мость, в «горячие» точ
ки молодых солдат от
правляю т не раньше, 
чем через п о л го д а  
службы.

К сожалению, уро
вень сознания наших 
со лда т изменился. И 
не в лучшую сторону. 
Правда, не во всех час
тях. Думаю, причина, в 
первую очередь, в от
сутствии должного вос
питания в семье и д о л 
жной патриотической

работы именно на госу
дарственном  уровне. 
Б о льш и н ств о  р е б ят 
даже не представляют, 
зачем они идут в ар
мию, в них нет чувства 
гражданского патрио
тизма, любви к Родине. 
Так быть не долж но. 
Нужно проводить целе
направленную работу 
по в о е н н о -па тр ио ти 
ческому воспитанию, 
особенно среди 15-17- 
летних подростков. Та 
кие клубы, как «Поворот», 
«Богатырь», воинов-ин- 
т е р н а ц и о н а л и с т о в  
(«афганцев»), дельтап
ланеристов, оказывают 
нам неоценимую по 
мощь в физической и 
гражданской подготов
ке призывников.

Радует и то, что в 
школах нашего города 
начало улучшаться по
ложение с военно-пат
риотическим воспита
нием учащихся. Снова 
вводится предмет «на
чальная военная подго
товка», школы постепен
но укомплектовываются 
п р е п о д а в а т е л я м и  
ОБЖ. Кроме того, со

вместно с Комитетом 
по образованию, куль
туре и спорту мы соби
раемся создать в Меги- 
оне Учебный центр по 
подготовке граждан к 
военной службе. Здесь 
обязательно будут за
ниматься все учащиеся 
10-11 -х классов, а также 
н а б и р а ться  группы  
подростков, желающих 
более углубленно изу
чать военное дело. К со
жалению, это лишь пер
вые шаги в направле
нии патриотического 
воспитания юношей.

Убежден, что воинов 
нужно воспитывать в 
школе, в семье, в обще
ственных организациях. 
Ведь солдат он -  толь
ко на два года, а затем 
о б щ е с т в о  пол уч ает  
гражданина. И патрио
тизм, готовность защи
тить Родину, физичес
кое и нравственное здо
ровье, что так необходи
мы солдату, не самые 
худшие качества для 
гражданской жизни.

Записала
Р. ЕФРЕМ ЕНКО.

В А Г О Н Ч И К  Т Р О Н У Л С Я . . . »
В  п р о ш л ы е  в ы х о д н ы е  в М е ги о н е  и  п о с е л к е  В ы со ко м  

п о б ы в а л и  г о с т и  и з  Тю м е н и  -  У ч е б н ы й  те а тр  И н с т и т у та  
и с к у с с тв  п о д  р у к о в о д с тв о м  р е ж и с с е р а  Т . Т е те р е в к о - 
в ой . О н а  уж е  и з в е с тн а  п о к ло н н и к а м  тв о р ч е с тв а  х у д о 
ж е с тв е н н о го  к о л л е к т и в а  « В д о х н о в е н и е »  как п о с та н о в 
щ и к  с п е к та к л я  «Ж е н с к о й  д о л ю ш к и  к л ю ч и ...» ,  пр е м ье р а  
к о то р о го  с о с т о я л а с ь  в с е н тя б р е  н ы н е ш н е го  го д а .

Учебный театр сущ ествует 
достаточно давно, побывал со 
своими спектаклями на Ямале, 
во многих городах ХМАО и об
ласти, но в Мегионе - впервые. 
Молодые студентки театраль
ного отделения показали меги- 
онцам спектакль Н. Павловой 
«Вагончик». Как сказала во всту
пительном слове режиссер Т. 
Тетеревкова, «спектакль отража
е т сегодняшнюю действитель
ность. Как растет наше юное 
поколение, в каких условиях? 
Родители стремятся дать самое 
лучшее своему ребенку, но все 
ли ?  В этом мире все - в конф
ликте, и всегда существуют две  
стороны одной медали: добро и 
зло, честь и бесчестие, искрен
ность и лживость»...

«Вагончик» рассказывает о 
девочках-подростках, которые

бросают вызов обществу с его 
укладом. «Банда» девчонок дер
жит в страхе множество людей: 
что привело их к этому? Ведь у 
каждой из них есть свои свет
лые мечты, тайные переживания, 
но общество не дает им рас
крыться. Отчаявшиеся и уже 
осужденные они бросают вызов 
взрослым: «А вы, взрослые, вы 
что можете?». Что они могут 
предложить своим детям в про
тивовес ставшему уже привыч
ным для многих образу жизни 
с драками, унижением слабых, 
наркотиками? См огут ли они 
понять, простить и помочь поте
рявшимся в этом круговороте 
подросткам? И какой «вагончик» 
выберет каждый в этом «поез
де жизни»?

Д е лясь впечатлениями об 
увиденном, артистка «Вдохнове

ния», молодой режиссер Вио
летта Бондарь (тоже выпускни
ца Т . Тетеревковой) выразила 
с о ж а л е н и е ,  что з р и т е л я м и  
были в основном подростки: 
«Э та  тема, столь близкая со 
временной молодежи, не д о л 
жна оставить равнодушными и 
взрослых  -  родителей, педаго
гов... Она д а е т почву д л я  р аз
мышлений и, возможно, помо
жет многим родителям  взгля 
нуть на своего ребенка д р у ги 
ми глазами».

Это не последняя встреча с 
молодежным театром. Творчес
кий обмен между ним и «Вдох
новением» продолжится. После 
ответного визита мегионцев в 
Тюмень студенты - «театралы» 
планируют привезти в Мегион 
новый спектакль «Звезда под 
крышей», посвященный еще од
ной серьезной проблеме - нар
комании.

Р. ХОДЫ РЕВА.

В  ГОРОДЕ ДОРОГИ ЕСТЬ
Хочу поблагодарить администрацию го

рода и лично Анатолия Петровича Чепайки- 
на за наши дороги. Их строят, асфальтиру
ют, и становится даже приятно просто прой
ти по улице. Минувшим летом такой краси
вой стала улица Ленина!

Но вместе с тем хотелось бы знать ответ 
на вопрос: когда построят дорогу на садово- 
огородные участки, в частности, на дачи об
щества «Быстрый»? До гидронамыва как-то 
подправили дорогу, а дальше - нет пути. Там 
имеют дачи, в основном, пенсионеры. И вот 
вынуждены мы ходить пешком, так как на ма
шине туда не проехать. И отрезок-то неболь
шой, всего - 4-5 километров. Мы не просим 
асфальтировать, может, хотя бы ямы завалят?

ВЫ РОДОВА, ЛО Ж ЕВ А , С М Е 
ТАНИНА (всего 15 подписей).

На этот вопрос мы попросили ответить 
заместителя начальника Муниципально
го унитарного предприятия «Ж илищ но- 
коммунальное управление» P.M . Ханали- 
ева:

- Мы занимаемся строительством и ре
монтом дорог только в городской черте. Чле
нам общества «Быстрый» необходимо обра
титься с вопросом о строительстве дороги 
к председателю их садово-огороднического 
товарищества.

Т Е Л Е В И ЗО Р  В  П О Д АРО К
Так уж распорядилась судьба, что в моей 

жизни мало было доброго и светлого. Мно
го пришлось повидать и немало пережить. 
Труден был мой жизненный путь, да и на 
склоне лет приходится нелегко.

Все чаще приходят болезни, одиночество 
и тоскливость. Преследую т меня тяжкие 
думы и непрошеные беды. А так хочется доб
рого слова, внимания, уважения и поддерж
ки. Хоть немного пожить бы по-человечески.

Моя жизнь сейчас -  это четыре стены и 
телевизор, с помощью которого я общаюсь 
с внешним миром, без чего жизнь была бы 
пресной и скучной. Но мой старенький те
левизор испортился и уже не подлежит ре
монту. Я очень расстроилась, и мне стало 
больно от того, что приобрести телевизор 
мне не под силу. И в этой ситуации помог
ли мне душевные люди из Управления со
циальной защиты населения города Меги.- 
она: из средств социальной поддержки на
селения мне выделили материальную по
мощь на приобретение телевизора.

Главную роль в этом сыграла прекрас
ной души человек - Ирина Михайловна Ма
карова. Это сердечный, отзывчивый на чу
жую беду человек. Каждому посетителю даст 
дельный совет, обогреет своей заботой, по
может бедному и обездоленному.

Цветной телевизор - это была моя несбы
точная мечта. И она сбылась! Это не просто 
приятный дорогой подарок, это безмерное 
милосердие! Я от всей души благодарна 
Ирине Михайловне Макаровой и всем ра
ботникам Управления социальной защиты 
населения, которое возглавляет мудрый ру
ководитель - Татьяна Николаевна Рыбнико
ва, за ту безграничную радость, что они мне 
подарили.

Спасибо за то, что у нас есть такие бла
городные и чуткие люди, которые делают все, 
чтобы меньше было горя и слез, чтобы че
ловек мог радоваться жизни, солнцу и вос
ходящей заре.

Да сохранит их Господь!

Г. И. ИВАЩ ЕНКО.

Ч У Т К И Е  И З А Б О Т Л И В Ы Е
Мне хочется поблагодарить за внимание 

к людям весь коллектив Центра занятости на
селения. Особо хочется отметить Л .И . Мура
тову и Л.Н . Калинину. Эти чуткие, заботли
вые женщины понимают заботы и нужды без
работных и стараются максимально им по
мочь. Именно такие люди и должны работать 
с гражданами, имеющими проблемы.

Н. П. ЕЖ ОВ.
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илосердие -  одна из 
главных добродетелей 
человека.  Именно с 

разговора об этом начал 
свое выступление иерей 
церкви Покрова Пресвятой 
Богородицы отец Ростислав 
на праздничном вечере в 
честь Международного дня 
инвалидов.

-  Я очень рад, -  сказал он,
-  что в нашем городе не ис
сякает число милосердных 
людей, воспринимающих чу
жую боль, как свою, готовых 
и материально, и духовно по
мочь нуждающимся, в пер
вую очередь - инвалидам.

Со словами приветствия

«БЛАЖЕННЫ И Ш Ш Ш 1  НБ§ 1 1 Ш 0 Ш Ы  H H V T-ji
к ним обратилась и замес
титель главы адм инистра
ции Л . П. Велиева. Она от
метила активистов городско
го общества инвалидов и 
КСО «Росиночка»: Р. Д. Осин- 
цеву, С. Болдыреву, В. Заику, 
А. Б. Давлятову, А. С. Рыбака, 
Т. В. Мамонтову и многих 
других.

Теплые слова в адрес 
л юд е й  с ограниченными 
возможностями сказали и 
ру к о в о д и т е л и  О А О  « С Н -  
М Н Г» В. М. Игнатко, ОАО 
«С Н -М Н ГГ» О. В. Пузанов. 
«Говорящие часы» получили 
в подарок 64 инвалида по 
зрению, выделены нуждаю
щимся 5 путевок в санато
рии и дома отдыха.

От городской Думы об

ществам инвалидов предсе
датель Думы Г. Ф . Дорошен
ко вручила фотоаппараты,а 
председатель женского дви
жения А. В. Заграничик по
дарила телефоны-факсы.

Работники ДК «Прометей» 
под г от овил и концертную 
программу. Участниками ее 
стали виновники торжества
- дети с ограниченными воз
можностями. Своими талан
тами, искренностью они по
корили зрителей. Зал очень 
тепло встречал каждый кон
цертный номер - танцоров 
Алену Пальянову и Володю 
Болдинова, певцов Леню и 
Катю Осокиных, юного пиани
ста и композитора Юру Сне
гирева, ансамбль «Посидел
ки» и многих других ребят,

которым просто нельзя было 
не аплодировать, настолько 
трогало всех каждое их выс
тупление.

Клоуны Маркуша (Н. Семен- 
никова) и Петруша (Н. Богда
нович), ведущие программы 
«Хотите - верьте, хотите - нет», 
устроили для ребят настоящее 
представление с играми, пес
нями и даже танцами (дети с 
удовольствием сидя танцева
ли «Барыню»), ну и, конечно, по
дарками. Никого не обошли 
своим вниманием веселые кло
уны, а громкие аплодисменты 
и улыбки детей стали им на
градой.

Международный день ин
валидов в Мегионе вылился 
в настоящий праздник - день 
милосердия, день помощи. В

адрес администрации, ра
ботников социальной защи
ты, культуры, руководителей 
предприятий, работников ап
тек, частных предпринимате

лей, всех, кто помог инвалидам, 
звучали слова благодарности.

Р. ЕФ РЕМ ЕНКО. 
Ф ото И. А ЛЕХ И Н О Й .

Внимание - конкурс!
СКОРО - н о в ы й  го д

Дорогие читатели! Редакция газеты объявляет конкурс 
новогодних тостов. Они должны быть оригинальными 

и остроумными. В них могут звучать не только новогодние мотивы, 
но и общечеловеческие, философские темы, • 

тем более, что предстоит всем нам вместе пересечь рубеж веков 
и тысячелетий. Ну и не забывайте 

о покровительнице 2001 года по восточному гороскопу Змее. 
Самые интересные тосты будут опубликованы в новогоднем 

номере, а победителя ждет подобающий случаю приз! 
Присы лайте ваши письма в редакцию газеты  

«М егионские новости», ул . Строителей, 7, 
телеф он: 3 -6 0 -6 6 .

По сводкам оперативных служб

ЗДЕСЬ Ш У Т К И  Н Е УМ Е С Т Н Ы
За прошедшую неделю  случи

лось два пожара.
20 ноября произошло возгорание в 

СУ-920, в надворной постройке с рас
положенной в ней деревообрабаты
вающей мастерской. Причиной пожа
ра послужило неосторожное обраще
ние с огнем.

21 ноября из-за нарушения правил 
технической эксплуатации электрообо
рудования произошел пожар в СУ-43. 
Огнем повреждено строение, приспо
собленное под разведение домашней 
птицы. Материальный ущерб, нанесен
ный пожарами, устанавливается.

На этой неделе дежурные кара
улы 5 раз выезжали по ложным вы
зовам. В основном, эти вызовы - 
шалости детей,  оставшихся без 
внимания родителей.

Убедительная просьба руко
водства О ГП С -1 4  к родителям : 
по беседуй те  со своими детьм и  
о недопустим ости подобных по
ступков.

В. БЕРКЕТОВ, началь
ник ПЧ-76, майор внут
ренней службы.

W СПОРТ

ЕЩ Е ЕСТЬ
С  16 по 19 ноября 2000 года в 

поселке Пойковском (Нефтеюганс- 
кий район) проходили соревнова
ния по шахматам в программе 
Спартакиады ветеранов спорта, по
священной 70-летию образования 
Ханты-Мансийского автономного 
округа. Померяться силами собра
лись девять команд округа, в соста
ве каждой выступали три мужчины 
и две женщины. Наш город пред
ставляли сильнейшие шахматисты:
А. С. Салахов, А. X. Хазиев, Г. А. Пла
тонов, А. И. Олдырева и Н. П. Кир- 
гинцева.

Турнир открыли председатель 
Спорткомитета Нефтеюганского рай
она и заместитель главы админист- 
pai 1.ии этого района. Флаг соревно
ваний поднял семикратный чемпион 
области, участник многих междуна
родных соревнований, мастер ФИДе 
по шахматам - В. И. Иванец.

С первого же дня на шахматных 
досках развернулась интересная и 
бескомпромиссная борьба.

П О Р О Х ...
После первого дня наша коман

да была на 6-ом месте, но на второй 
день, резко увеличив темпы, вышла 
на третье. На третий же день раз- ] 
вернулась упорная борьба за почет
ное третье место между шахматис
тами города Нефтеюганска (второй : 
призер прошлогодних соревнова-1 
ний) и города Мегиона.

Наши шахматисты оказались на \ 
высоте и завоевали почетное тре
тье место. В победу нашей коман
ды большой вклад внесли женщи
ны. А. И. Облдырева на своей до с- I 
ке не проиграла ни одной партии, } 
заняв 1 -ое место. Ненамного от нее 
отстала и наша вторая участница - 
Н. П. Киргинцева.

Среди мужчин лучший результат j 
показал А. С. Салахов.

Молодцы! Так держать! Теперь J 
наша команда готовится к облает- 
ным соревнованиям, которые состо- : 
ятся в декабре в городе Тобольске.

Спорткомитет.

ПРОГНОЗ ПОГОДЫ  НА ПЕРИО Д С 5 -7  ДЕКАБРЯ
Без осадков, лиш ь в конце периода пройдет снег с метелью. 

Ветер -  западный 3 -8  м/сек, днем 7-го  декабря - юго-восточный 
7 -1 2  м/сек, порыв д о  15 м/сек. Температура ночью -  37*, -  42°С, 

днем -  29е, -  34*С, 7 -го  декабря -  23’, -  28*.

Омский ГМ Ц.

« Ч Е Т В Е Р К А » П О Л УЧ И Л А  ЗОЛОТО
Награды высшей пробы привез

ли мегионские спортсмены с юно
шеского первенства России по 
спортивной акробатике, которое со
стоялось в Екатеринбурге с 23 по 
26 ноября. Наша мужская «четвер
ка» в составе Александра Иушина 
(школа № 1), Игоря Никулина и Иль
дара Ахметова (школа № 3) и Евге
ния Гибадулина (школа № 2) заня
ла I место.

Все они кандидаты в мастера 
спорта, тренируются под руковод
ством Сергея Васильевича Харь

ковских; хореограф - Светлана Ва- j 
лентиновна Харьковских. Неплохой \ 
результат показали и девушки: жен- \ 
ская «тройка» в составе Анастасии 
Роженцевой, Юли Тагировой, Лили 
Ляпуновой была пятой, а пара Эль-  { 
вира Тагирова и Полина Филина - | 
на 7-ом месте. Все они воспитан
ницы Нины Николаевны Гончаро-\ 
вой. Всего в соревнованиях приня
ло участие 406 спортсменов из всех 
регионов России.

Е. С В Е ТЛ О В .
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